

+++ **Garage gesucht.**

„Einen schönen alten Feuerwehrwagen hat die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg“, erläuterte Cronenbergs Bezirksbürgermeister Michael-G. von Wenczowsky in der letzten Sitzung der Bezirksvertretung „aber leider keine Möglichkeit diesen unterzustellen“. Ein Umstand, der das historische Gefährt natürlich in seinem Äußeren bedroht, und den die **Feuerwehrleute von der Kemmannstraße** gerne ändern würden. „Wer eine Möglichkeit anbieten kann, dem Oldie ein Dach über dem Kopf zu geben, kann sich bei der Wehrführung oder auch bei der Bezirksvertretung melden“, bittet der Bezirksbürgermeister, der als ehemaliger Wehrführer der Hahnerberger Wehr natürlich volles Verständnis für den Wunsch der Cronenberger Kollegen hat, die Bevölkerung um Mithilfe und hofft, dass es irgendwo „eine preiswerte oder gar kostenlose Möglichkeit“ gibt, das Schätzchen „gut unterzukriegen“. +++